

Medieninformation

Kinder- und Jugendbeauftragte der Sächsischen Staatsregierung

Ihre Ansprechpartnerin
Susann Rüthrich

Durchwahl
Telefon +49 351 564 55 870
KJB@sms.sachsen.de*
30.05.2025

Kindertag am 1. Juni: Gemeinsame Verantwortung für ein gutes Aufwachsen von Kindern und Jugendlichen in Sachsen

Sachsens Kinder- und Jugendbeauftragte Rüthrich: »Wünsche und Bedürfnisse junger Menschen ernst nehmen«

Anlässlich des Kindertages am 1. Juni betont die Kinder- und Jugendbeauftragte die gemeinsame Verantwortung für ein gutes Aufwachsen von Kindern und Jugendlichen.

Kinder- und Jugendbeauftragte Susann Rüthrich: »Jedes Kind, das in unserem Freistaat seinen Weg geht, trägt mit seinem Potenzial zu unserer Gemeinschaft bei. Die jungen Menschen sind in der älter werdenden Gesellschaft ein entscheidender, wenn nicht sogar der wichtigste »Standortfaktor« für unsere Region. Es liegt an uns allen, dafür zu sorgen, dass alle Kinder die bestmöglichen Chancen erhalten, um ihre Fähigkeiten voll auszuschöpfen. Denn es kommt auf jedes Kind an!«

Damit ein gutes Aufwachsen gelingen kann, müssen die Bedürfnisse und Wünsche junger Menschen gehört und ernst genommen werden. Ein gutes Beispiel für das Engagement unsere Kinder und Jugendlichen sind die Ergebnisse des Wettbewerbs »3mal10«. Der Wettbewerb zeigte eindrucksvoll, was junge Menschen in Sachsen zu sagen haben und welche klugen und wichtigen Ideen sie entwickeln. Mit Songs, Texten und Filmen berichteten die jungen Menschen von ihren persönlichen Erfahrungen und wie sie sich mit Themen wie Gerechtigkeit, Chancengleichheit, Klima, Zukunftsperspektiven auseinandersetzen.

Als Kinder- und Jugendbeauftragte setze ich mich dafür ein, dass die UN-Kinderrechtskonvention überall umgesetzt wird. In Gesprächen, Veranstaltungen und mit dem Wettbewerb »3mal10«, werbe ich dafür, dass alle Teile und Bereiche der Gesellschaft ihre Verantwortung für ein gutes

Hausanschrift:
Kinder- und Jugendbeauftragte
der Sächsischen Staatsregierung
Alberstr. 10
01097 Dresden

[https://www.familie.sachsen.de/
kinder-und-jugendbeauftragte-
der-saechsischen-
staatsregierung.html](https://www.familie.sachsen.de/kinder-und-jugendbeauftragte-der-saechsischen-staatsregierung.html)

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Aufwachsen wahrnehmen. Das Recht auf Beteiligung ist dabei eines der grundlegenden Prinzipien der UN-Kinderrechtskonvention.

Allen Kindern und Jugendlichen gratuliere ich ganz herzlichen zum Kindertag am 1. Juni.«

Hintergrundinformationen zum Wettbewerb »3mal10«:

Die Kinder- und Jugendbeauftragte der Sächsischen Staatsregierung hat in 2024 mit dem Wettbewerb »3mal10« sächsische Kinder und Jugendliche aufgerufen, ihre Sorgen, Wünsche und Ideen unter dem Motto »WIR sind EURE Zukunft« in Form von Texten, Songs und Filmen einzureichen. Eine Jury wählte aus allen Einreichung 10 Texte, 10 Filme und 10 Songs aus, die beim 18. Deutschen Kinder- und Jugendhilfetag vom 13. Bis 15 Mai 2025 in Leipzig gezeigt wurden.

Medien:

Foto: Susann Rüthrich, Kinder- und Jugendbeauftragte der Sächsischen Staatsregierung

Links:

Weitere Informationen zur Präsentation des Wettbewerbs »3mal10«

Weitere Informationen zur Kinder- und Jugendbeauftragten der Sächsischen Staatsregierung